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I ATA 08, de 2018, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS JARAGUÁ

2 DO UL - RAU, REALIZADA EM 31 DE OUTUBRO DE 2018, NA SEDE DO IFSC -

3 CÂM US JARAGUÁ DO SUL - RAU, SITO À RUA DOS IMIGRANTES, 445 - RAU Aos

4 trinta um dias do mês de outubro de dois mil e dezoito. às dezoito horas, iniciou-se a

S reuni o sob a Presidência do Diretor-Geral Eduardo Evangelista, com a presença do Diretor

6 de E sino, Delcio Luis Dermach, da Chefia do Departamento de Administração (DAM),

7 Loirac Ribeiro Carvalho e dos seguintes representantes: Jean Senise Pimenta, Rogério Luiz

8 Nasci ento, João Vitor Gottardi Sluminski, Luciano Vicnesky, Fabiana Alves dos Santos

9 Schro i, da técnica administrativa: Maia Leatrice Meyer e dos professores lara... Edson

10 Ander on José Antonietti. O diretor Eduardo deu inicio a reunião sugerindo a inclusão de

11 alguns itens de pauta, item 5 Criação e oferta do curso de português para estrangeiros.

12 Logo a ós a inclusão do item de pauta, Eduardo trouxe o Item 01 da pauta - Criação e

13 oferta do curso FIG de Matemática Intermediária: Delcio explicou sobre o item

14 aprese tado, dizendo que foram os próprios alunos que solicitaram a criação desse curso.

15 aprese tou o PCC do curso e disse que há uma boa demanda de alunos interessados

16 nesse urso. O professor Jean solicitou uma alteração no item 11, na forma de ingresso

17 pedindo que fosse colocado que o processo de ingresso é feito totalmente pelo

18 departa ento de ingresso da reitoria. O colegiado aprovou a inclusão dessa observação e

19 aprovou por unanimidade o item. Logo após, foi apresentado o item 2 da pauta - Criação e

20 oferta o curso FIG de Gêneros Textuais na Educação Infantil: Foi defendido pelo

21 professo Anderson, informou que há uma demanda do município para esse curso. Foi feito

22 uma so agem e verificado que há necessidade desse curso, apresentou o PPC. carga

23 horária e a forma de como seria feita essa parceria com Guaramirim, seria ofertado em dois

24 módulos, o primeiro módulo seria no primeiro semestre e o segundo no próximo semestre.

25 Delcio re orçou que a estrutura do município de Jaraguá já comporta essa demanda e por

26 isso foi f ita a escolha da cidade de Guaramirim. o professor Anderson também explicou

27 que esse PPC pode atender a qualquer cidade da região. Rogério parabenizou o professor

28 Anderson e perguntou se essas aulas seriam aqui no IFSC ou lá em Guaramirim? O

29

30

31

32
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professor Anderson informou que tudo seria feito em Guaramirim, inclusive o transporte

seria por onta da cidade e que toda a estrutura seria da cidade de Guaramirim. Os 20% de

Horas em aD seriam divididos em leitura e análise dos textos. Jean perguntou se há algum

regimento do IFSC que exija do nosso câmpus a oferta para os alunos EAD Rogério

questiono se o fato de ser EAD é preciso envolver o CEFEARD. Anderson informou que
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34 utilizará o SIGAA como plataforma EAD através da "turma virtual", onde os alunos poderão

35 interagir com os professores e tutores. Foi colocado em votação e aprovado por

36 unanimidade. Apresentado o 3 item de pauta: Criação da Comissão para as Eleições das

37 coordenações do câmpus: Eduardo informou que no ano que vem encerra-se um ciclo de

38 coordenação e que será preciso fazer um novo edital, divulgação, votação e demais

39 processos envolvendo as eleições. A comissão será composta por 5 pessoas (dois técnicos.

40 dois professores e 1 discente). Foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. Logo

41 após a Loiraci fez um informe sobre o PAT, informando que para o projeto da escada para a

42 caixa d'água, como sobrou recurso esse ano, foi encaminhado esse projeto para a execução

43 do PAT em 2018. Loiraci informou que vai retirar o projeto do PAT 2019 e vai executar esse

44 ano Apresentado o item 4 da pauta: Criação e oferta do curso FIC de Português para

45 Estrangeiros: Eliandra apresentou o PPC do curso e informou que há uma grande

46 demanda de estrangeiros que desejam aprender a língua portuguesa e que essas pessoas

47 tem procurado outros cursos aqui no lFSC, explicou que seria um curso de muita utilidade

48 para a comunidade estrangeira que tem se mostrado crescente a cada ano. Após suas

49 considerações, houve um questionamento sobre a carga horaria do professor Anderson e se

50 esse curso realmente seria viável, se haveria demanda, visto que já é ofertado um curso

5 1 desses no câmpus do centro e também se o professor Anderson conseguiria dar todas as

52 aulas, se não haveria uma sobrecarga em cima dele. Eduardo afirmou que se houver um

53 compromisso com esse curso, deve-se haver um compromisso com os professores também

54 e se necessário dizer não quando houver pedido para se ausentar do câmpus por mais de

55 um mês, deixando assim o curso sem professores, sendo que esse pedido já deve ser

56 negado na própria coordenação do curso. O professor Jean questionou se como o curso é

57 para estrangeiro, algum brasileiro poderia se inscrever? Foi informado que no PPC do curso

58 está a observação que é permitido somente alunos estrangeiros. Foi colocado em votação e

59 aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, e, para

60 constar, eu, Fábio Henrique Correa Bogado Guimarães, secretário deste colegiado, lavrei a

61 presente ata. Jaraguá do Sul, trinta e um de outubro de dois- ii e

62 dezoito -------------------------------------------------------------------------------
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